



もみじ



「明るく 賢く 強く 生きる子供」
大和町立小野小学校学校便り
第10号 文責:永沼 渡部
令和4年12月23日(金)

TEL 358-9221

FAX 348-1264

【 明るいあいさつ いつも元気で 上を向き 笑顔輝く 音楽大好き あいうえ小野小学校 】

2学期終了, いよいよ冬休みです



長かった2学期も, 本日の終業式で終了しました。2学期は, 学級音楽発表会, 6年生の修学旅行等たくさんの行事がありました。子供たちはそれぞれの行事にめあてをもって取り組み, 一步一步着実に成長することができました。これも保護者の皆様を始め, 地域の皆様の御支援・御協力があったからこそだと思います。深く感謝申し上げます。

さて, 学校は12月24日(土)より17日間の冬休みに入りますが, 引き続き子供たちが健康で安全な生活を送れますよう見守っていただきたいと思います。また, 各学年の冬休みの課題に, 計画的に取り組むよう声を掛けていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。



計画的に生活するよう お声掛けください



冬休み中, 健康で有意義な生活を送るためにも, 一人一人がしっかりと自分の計画を立てて過ごすようにさせたいと思います。学校でも十分に指導しましたが, 御家庭でも声掛け等をお願いいたします。

★ 学びの習慣を継続させてください

小野小学校の目指す児童像の一つである「賢く生きる子供」を達成するために, 「子供たちにとってよく分かる授業づくり」に取り組んできました。また, 家庭学習の充実にも力を入れてきました。毎日の本読みや漢字の練習, 計算練習などに継続して取り組む児童が増えてきています。こうした学びの習慣を冬休みも続けさせたいと思います。

★ 親子で心の絆を深めるように工夫してみてください

冬休み中はいろいろな行事があり, 何かと忙しい毎日だと思いますが, 同時に家族そろって食事をしたり団らんしたりすることが多い時期でもあります。冬休みは親子の絆を深めるよい機会となりますので, お子さんと一緒に活動してみたいかがででしょうか。じっくりとお子さんと話し合ったり, 親子で共同作業をしたりすることをお勧めします。

★ 健康で規則正しい生活を送らせてください

楽しい行事が多くある冬休みです。生活も不規則になりがちですが, 子供たちの健やかな成長には十分な睡眠とバランスのとれた食事が必要です。今後も新型コロナウイルスの流行が心配されます。そのため, 楽しい冬休みを送るには, 自分で健康に留意したり, 規則正しい生活を送ったりすることが大切です。御家庭でも感染症対策に十分に留意していただきたいと思います。